

Gabon/Mali, 0-1, samedi dernier

Panthères : comme une démission...



Photo : Wilfried MBINAH

Aaron Appindangoye et ses coéquipiers ont passé plus de temps à courir derrière le ballon contrôlé souvent par le Malien Moussa Marega et les siens.



Photo : Wilfried MBINAH

Le coach Mohamed Magassouba, porté en triomphe, a accompli sa mission en terre gabonaise : battre les Panthères.

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

L'EMBELLIE constatée dernièrement chez les Panthères du Gabon lors des deux matches contre le modeste Soudan du Sud (3-0 et 1-0), s'est brusquement estompée samedi dernier. Au stade de l'Amitié, nombreux, les inconditionnels des Panthères gabonaises ont été déçus. Déçus par la qualité du spectacle fade produit par Ecuele Manga et ses partenaires, qui ont fait preuve d'une étrange démission sur l'aire de jeu. Notamment en première mi-temps au cours de laquelle les Gabonais, donnant l'impression d'être tétanisés, ont concédé un but matinal (10e). Avec un système de jeu confus, particulièrement pendant une première période laborieuse, l'expression collective de notre Onze national a été insuffisante. Du coup, le plan B proposé par Daniel Cousin s'est montré défaillant, avec des joueurs s'exprimant quasiment sans conviction. En plus de la recherche des intervalles sérieusement perturbée par des visiteurs en place tactiquement et au point techniquement, les projections offensives des coéquipiers de Didier Ovono Ebang (l'homme du match côté gabonais) n'étaient pas abouties. Que de pertes incessantes de balles en milieu de terrain. Dans ce compartiment, en effet, presque aucune Panthère n'a pu gérer les transitions et rendre cohérente la stratégie manquant de clarté mise en place par notre jeune

encadrement technique national. Lequel, incapable de trouver une parade tactique pour contrer la réaction vive des partenaires du feu follet Moussa Doumbia (n° 7), a assisté, quasiment impuissant, au désastre. Les nôtres, sans consistance dans les actions offensives, ont du reste manqué de spontanéité dans le domaine de la transmission. Ce qui contraste avec l'optimisme d'avant-match de Cousin. Ce dernier, si la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) ne faisait pas de la division, du mépris et de l'exclusion ses modes d'intendance, pouvait se faire aider, en plus de ses amis expatriés, par quelques techniciens locaux aguerris en la matière. Mais c'était vraiment prétentieux de la part de l'ancien attaquant international gabonais de dire non seulement que « *notre objectif est de faire un sans faute et nous avons les joueurs capables de le faire.* » Mais de ne pas prendre aussi au sérieux les avertissements de son " aîné " et collègue Mohamed Magassouba du Mali. En effet, le sélectionneur malien n'a pas caché ses ambitions en foulant la terre gabonaise. « (...) *Nous sommes convaincus que nous allons maintenir le cap (...)* A ce sujet, je vous promets que nous allons faire une grande démonstration samedi face aux Panthères du Gabon. » Mission donc accomplie pour l'entraîneur des Aigles du Mali, qui est désormais certain que plus rien ne peut l'empêcher de jouer la phase finale de la Can Total " Cameroun 2019 ".



MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE,
DE LA PROSPECTIVE ET DE LA
PROGRAMMATION DU DÉVELOPPEMENT

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Organisation Interafricaine du Café (OIAC) organise chaque année de manière rotative une assemblée générale. Pour cette année 2018, le Gabon faisant partie des pays membres, a l'immense honneur d'abriter ces assises **du 20 au 27 novembre** à Libreville à l'hôtel au « *Le Nomad* ».

L'OIAC est composé de **25 pays** africains producteurs de café : les représentants des pays membres sont attendus à Libreville pour des activités tels que :

- Mardi 20 novembre - Mercredi 21 novembre

(Ouverture de l'Assemblée Annuelle par la Conférence Scientifique sur le Café Africain)

- Mercredi 21 novembre – Jeudi 22 novembre

(Réunion des Comités Techniques)

- Vendredi 23 novembre

(Réunion du Comité Directeur de l'OIAC)

- Lundi 26 novembre - Mardi 27 novembre

(Clôture de l'Assemblée Annuelle par le 6^e Symposium du Café Africain)

Elle est une institution, Intergouvernementale qui a pour mission d'aider les pays membres, par le moyen de consultations à obtenir des rémunérations durables, équitables pour les petits exploitants du café de l'Afrique et de positionner stratégiquement le continent dans une chaîne de valeur mondiale du café.

Autrement dit ; elle participe au développement de la production, du conditionnement, de la commercialisation, de la vente et la consommation du café africain.

En marge de ces Assemblées Annuelles se tiendra également la 1^{ère} Assemblée Générale Extraordinaire de l'Agence des Cafés Robustas d'Afrique et de Madagascar (ACRAM).

Ministère de l'Economie, de la Prospective et de la Programmation du Développement.

